



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Préfet des Hautes-Pyrénées

CABINET  
Communication interministérielle

Tarbes, le 10 février 2012

# COMMUNIQUE DE PRESSE

page 1/1

## Déclenchement du niveau 3 « Froid extrême » du Plan Grand Froid dans les Hautes-Pyrénées à partir du vendredi 10 février 2012.

Au vu des prévisions météorologiques et des températures extrêmement basses attendues pour les prochaines 48H, Jean-Régis BORIUS des Hautes-Pyrénées vient de placer le département **au niveau 3 « Froid extrême »** du plan grand froid.

Ce niveau est activé lorsque les températures sont particulièrement négatives la nuit et qu'elles le restent également en journée.

Cette décision entraîne un renforcement du niveau de vigilance à l'égard des personnes sans abris, en particulier lors des rondes préventives, ainsi que des capacités d'hébergement du département.

Le déclenchement de ce niveau permet l'ouverture de places d'hébergement supplémentaires dans deux nouveaux centres d'accueil du département :

- gymnase La Coustète à Lourdes
- gymnase de l'Ormeau à Tarbes.

\*\*\*\*

Le préfet des Hautes-Pyrénées appelle à la plus grande vigilance de chacun pour éviter que des personnes ne meurent de froid dans la rue.

**En cas de découverte de personnes en situation fragile sur la voie publique, composez le numéro 115 (appel gratuit) afin qu'elles soient prises en charge et hébergées le plus rapidement possible.**

Le 115 assure quotidiennement le suivi des capacités disponibles et l'orientation des demandes sur les structures adaptées.

### recommandations

La Préfecture des Hautes-Pyrénées vous invite par ailleurs à suivre les recommandations suivantes :

- Limitez au maximum les activités extérieures si vous faites partie des personnes à risque.
- Sauf nécessité impérieuse, évitez de sortir votre nourrisson en période de grand froid.
- Si vous devez tout de même sortir à l'extérieur :
  - Adaptez votre habillement : couvrez-vous la tête car c'est une partie du corps où il peut y avoir jusqu'à 30% de déperdition de chaleur. Pensez à vous munir d'un cache-nez pour recouvrir le bas du visage et particulièrement la bouche. Habillez-vous très chaudement et n'hésitez pas à porter plusieurs vêtements superposés.
  - Pensez à donner régulièrement de vos nouvelles à votre famille ou à votre voisinage, si vous êtes âgé ou handicapé et si vous vivez seul(e).